
LA ESCUELA ACTIVA DE FOTOGRAFÍA EN EL AÑO 2021  

Como espacio educativo, la misión primordial de la Escuela Activa de Fotografía es 

brindar el más alto nivel académico y especialización artística profesional en las 

diferentes áreas de la fotografía y la comunicación visual. Trabajamos para ser un punto 

de encuentro de estudiantes y docentes en un marco global de formación humanística, 

estética y visual apoyados por un pensamiento crítico y una sólida especialización en la 

técnica y la creación integral de la fotografía.   

Formada en en el año de 1975 por el maestro Ernesto Machado, La Activa, como 

comúnmente se le conoce, ha desarrollado un fuerte vínculo entre el aprendizaje 

fotográfico y su manifestación en cualquier orden profesional o amateur.  

Así, a lo largo de estos años tenemos 6 diferentes plánteles en nuestro país: Ciudad 

de México, Estado de México, Cuernavaca, León Guanajuato y Querétaro en donde se 

encuentran con dos planteles.  

La Escuela Activa de Fotografía, Plantel Querétaro, abrió sus puertas en esta ciudad 

en septiembre del año de 1998. La dirige desde entonces el maestro Luis Javier Beltrán 

Miranda.  

Formadores de alumnos en fotografía analógica, hasta alcanzar la nuevas 

tecnologías y el nuevo órden de apreciación y sus novedosas formas y lecturas.   

Desde entonces, como ahora, hemos establecido un compromiso con la educación 

fotográfica para transmitirla de la mejor manera posible a la comunidad que nos envuelve.   

Hemos logrado estar a la vanguardia día a día considerando la velocidad a la que la 

fotografía despegó y evolucionó en los últimos años.  

Como institución, en La Activa, nos hemos involucrado y dado respaldo a festivales 

nacionales e internacionales de arte fotográfico, así como a diferentes eventos de 

difusión.  
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Nuestra mirada hacia la comunidad que nos rodea y de la que somos parte, la hemos 

comprometido como factores de suma para establecer mejores vínculos, más equitativos 



y sobre todo más inclusivos. Estamos convencidos de que esa es la manera en que 

nuestra sociedad funciona mejor y puede ver horizontes más claros. Esa es nuestra tarea 

como escuela aquí en Querétaro. Larga vida entonces.  
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